

《单词百科:greenback是什么意思?greenback怎么发音?greenback的解释和用法》

英语单词greenback是什么意思?greenback怎么读?greenback怎么发音?简答网为您整理了greenback的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



greenback怎么读

greenback的读音:[gri:nbæk]

greenback的意思

1、n.美钞;

greenback的近义词

1、bank bill 银行汇票，银行票据；钞票;

2、bank note n.钞票，纸币;票子;

- 3、banker's bill 银行汇票，钞票，纸币；
- 4、banknote n. 钞票，纸币；
- 5、bill n. 账单；议案；纸币；节目单；鸟嘴；海报，广告；

greenback的双语例句

- 1、The greenback is also suffering anxiety over US credit and mortgage markets.

此外，外界对于美国信贷和按揭市场的担忧也对美元产生了影响。

- 2、The Canadian dollar, having dipped sharply, is back up to rough parity with the greenback.

加拿大元在狂跌之后，已经反弹到基本和美元相同的程度。

- 3、Against other gauges the greenback may still be overvalued.

用其他的标准度量，美元将仍然是高估的。

- 4、A wallet full of greenback is find on the train.

火车上发现有一个装满美钞的钱包。

- 5、The yen slipped against the greenback, trading at 120.34, down 0.78 yen.

日元对美元的汇率以120.34兑1美元收盘，下跌0.78日元。

- 6、By 1988 the yen had risen by more than 100 % against the greenback.

到1988年，日元对美元升值幅度超过了100%。

- 7、The greenback also rose against the euro, which bought \$ 1.4392.

美元对欧元也走强，买入价为1.4392美元每欧元。

- 8、S . Dollar Index, which measures the greenback against a basket of six denominations, crept up 0.1 %.

衡量美元兑六种货币加权汇率的美元指数上涨0.1%。

- 9、And they may calculate that the greenback still has a way to fall.

并且这些新兴经济体可能会认为美元下滑仍需一定时间.

10、The greenback was rising against the other big global currencies, the yen, pound and euro.

美元对其他主要货币, 日元、 英镑和欧元汇率持续上升.

11、If the greenback declines, China's government stands to lose a fortune.

如果美元下跌, 中国政府就会丢失财富.

12、The renminbi has been stable against the greenback ever since.

自那时以来,人民币兑美元汇率一直保持稳定.

13、The world economy could well benefit from a gradual slide in the greenback.

世界经济将会在持续下滑的美元中获益.

14、But if the economy slows more sharply than expected, their enthusiasm for the greenback will shrink.

但是如果经济放缓的速度比预期更为迅速, 他们对美元的热情将会减少.

15、In 1987 the G 7 changed stance at Louvre and pledged to support the falling greenback.

1987年,G7在卢浮宫改变立场,承诺为不断下跌的美元提供支持.

16、The FX market witnessed the steepest appreciation the greenback against the Euro since 1999.

外汇市场上,美元对欧元的增值达到了自1999年以来的最高点.

以上是简答网为您整理的greenback怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于gre

enback的用法、gree

nback的释义、greenback的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/greenback>